

Santa Marta trasladará la Escuela de Adultos

● El municipio llevará a la **Casa Hogar** las aulas que ahora están en la calle Antonio Machado

● Habrá una reforma de 47.000 € en la planta alta del edificio de la **Escuela de Hostelería**

EÑE

Santa Marta de Tormes—La apuesta del Consistorio de Santa Marta por la modernización del comercio del municipio contará con la incorporación de un espacio de trabajo cuya ubicación se ha previsto en la primera planta del edificio de la Escuela de Hostelería.

Esta transformación supondrá un importante cambio en el recinto que en la actualidad acoge la Escuela de Adultos, cuyas clases se ha previsto que se trasladen al edificio de la Casa Hogar.

La reforma del espacio contará con al menos 47.000 euros para las obras que se tendrán que realizar para generar este nuevo recinto que, junto con otros emplazamientos en edificios públicos municipales que también se adecuarán para el desarrollo del proyecto Be Smart, servirán de lugares de trabajo y formación para numerosas actividades del proyecto a desarrollar para la modernización del comercio local.



La planta alta de la Escuela de Hostelería acogerá el espacio de trabajo. EÑE

La previsión con la que se trabaja desde el Consistorio de Santa Marta de Tormes es que la transformación de los espacios esté completada antes de junio del año entrante. Estas actuaciones están enmarcadas dentro del proyecto que lleva por nombre “be SMart” Plan de Impulso a la Competitividad, Innovación y Modernización del Área Comercial Urbana de Santa Marta, que contará para su desarrollo con fondos europeos.

El proyecto está dotado de 485.000 euros que ha obtenido el

100% de la financiación solicitada por el Ayuntamiento a la convocatoria enmarcada en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Su desarrollo servirá como eje de desarrollo económico y de impulso comercial para más de 200 empresas locales, puesto que contribuirá a aumentar la competitividad del comercio santamartino, recuperar la confianza del consumidor y facilitar la apertura del sector a nuevos canales de distribución, transformándose de locales a globales.



Momento de la entrega de premios en el Área Joven. EÑE

Más de 120 escolares presentan sus proyectos sobre movilidad

● **Luis Sánchez, Alejandro Humanes y David Gato** han sido los ganadores

reglar los premios del concurso en el que han participado 124 escolares.

Luis Sánchez, matriculado en quinto de Primaria del San Blas, y Alejandro Humanes, de quinto de Primaria del colegio Carmen Martín Gaité, han sido los ganadores del concurso, que estaba dirigido a los alumnos de Primaria de los centros educativos de la localidad.

Además, treinta y dos dibujos de los presentados permanecerán expuestos al público en las instalaciones del Área Joven durante los próximos días. Por otro lado, David Gato fue el ganador del concurso de fotografía que se ha realizado a través de Instagram. EÑE

Santa Marta de Tormes—La entrega de los premios a los participantes en el concurso de ideas sobre la importancia de la eficiencia energética en la movilidad urbana en Santa Marta de Tormes puso el colofón a las celebraciones que se han desarrollado con motivo de la Semana Europea de la Movilidad.

La concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, y el concejal de Juventud, Norberto Flores, fueron los encargados de en-

